

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan mengenai **“Komunikasi Antarpribadi di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang”**, maka dapat penulis simpulkan sebagai berikut .

Percakapan yang terjadi antara ibu asuh dan anak asuh berlangsung sangat baik, dalam percakapan yang berlangsung antara ibu asuh dan di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang memiliki empat proses yaitu, pembukaan, pendekatan, umpan balik, substansi. Dalam percakapan dapat efektif apabila didalamnya ada unsur-unsur keterbukaan, saling mendukung, rasa positif, empati dan berada dalam kesetiaan. Dalam percakapan terdapat tiga pendekatan dalam proses percakapan yaitu, pendekatan kekeluargaan, pendekatan sosial dan pendekatan khusus.

Sharing yang terjadi antara kakak asuh dan adik asuh di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang lebih kepada bertukar pendapat, berbagi pengalaman hidup masing-masing. *Sharing* yang berlangsung antara kakak asuh dan adik asuh bertujuan untuk menyelesaikan suatu masalah yang ada. Terdapat empat tingkatan *sharing* yang berlangsung antar kakak asuh dan adik asuh di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang yaitu, mulut kemulut yaitu hal-hal yang dibicarakan tidak hanya persoalan atau masalah yang terjadi di lingkungan panti asuhan tetapi juga mencakup masalah yang sedang mereka alami, kepala ke kepala yaitu penyampaian ide-ide baru dari adik asuh kepada kakak asuh

, hatikehati dimana adik asuh dan kakak asuh saling membuka diri mereka berkaitan dengan, masalah dan beban pikiran mereka. Komunikasi imankeiman dimana komunikasi untuk saling mengingatkan untuk rajin beribadah dan kegiatan keimanan yang dilakukan di panti asuhan.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti mengenai bentuk komunikasi antarpribadi dalam bentuk komunikasi antarpribadi di panti asuhan Aiyiyah Daerah Kota Padang ada beberapa hal yang harus diperhatikan sebagai saran, yaitu:

1. Untuk pemerintah kota Padang, peneliti berharap bisa memperhatikan sarana dan prasarana serta kebutuhan anak-anak panti asuhan di seluruh kota padang, agar tidak ada kesenjangan dari segi pendidikan, moral, dan agama yang didapatkan anak-anak asuh yang tinggal disebuah panti.
2. Bagi alumni Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang hendaknya lebih mengaplikan pengalaman di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang.
3. Bagi orang tua yang memiliki putri Di Panti Asuhan Aisyiyah Daerah Kota Padang diharapkan teteap melaksanakan semua tanggung jawab sebagai orang tua, dengan memberikan perhatian tinggi misalnya menjenguk putrinya ke panti asuhan.